

Communiqué de presse pour diffusion le 1er mai 2024

Art éphémère au parc

À partir du 7 mai 2024 à la Place de la Paix

Rouyn-Noranda, le 1^{er} mai 2024. -Depuis sa création en 1968, le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue prodigue un enseignement des arts. Grâce à ce programme se créé à Rouyn-Noranda un écosystème artistique dynamique.

En continuité de cette action de la part du collège, le Musée d'art de Rouyn-Noranda invite une cohorte d'étudiants au programme d'art visuel du Cégep à réaliser une œuvre dans l'espace public. Cette expérience les place en situation de réfléchir aux conditions de l'appréciation des arts dans les lieux ouverts à tout vent et aux aléas d'une action imprévu du climat, des animaux et des badauds.

Les œuvres sont réalisées directement sur place près du musée à la Place de la Paix.



Les soutiens financiers

Le Musée d'art reçoit un soutien annuel de la Ville de Rouyn-Noranda, du ministère de la Culture et des Communications du Québec, d'Hydro-Québec et de Caisse Desjardins de Rouyn-Noranda.

- 30 -

Pour Informations supplémentaires : Jean-Jacques Lachapelle Directeur général et conservateur en chef 819-762-6600

